

Une invitation spéciale le 29 septembre prochain au Palais Montcalm : deux conférences exceptionnelles!!

Il me fait plaisir d'inviter en particulier les citoyens et les amis du Vieux Québec à cette soirée au cours de laquelle seront données deux conférences exceptionnelles sur l'archéologie. Ces conférences s'inscrivent dans le cadre de la tenue à Québec de la 16e Assemblée générale du Conseil international des monuments et sites.

La première conférence «Héritage culturel afghan sauvé de la folie des Talibans» porte sur les trésors cachés du Musée national de Kaboul et est présentée par le Dr Fredrik Hiebert, archéologue émérite à la National Geographic Society.

La seconde sera celle de l'archéologue subaquatique Robert Grenier qui est chef de l'archéologie subaquatique à Parcs Canada. Sa conférence s'intitule «Arctique... Le passage du Nord-Ouest ou la route des épaves». M. Grenier parlera de ses 20 ans d'archéologie subaquatique dans le Grand Nord canadien, en particulier de la mission Expédition Franklin (1845-48) qu'il vient de réaliser et qui a fait l'objet de manchettes récemment dans les médias.

Ces conférences sont présentées par ICOMOS Canada avec le soutien du Fonds commémoratif Martin Weaver. L'entrée est de 20 \$ et les billets sont disponibles sur le Réseau Billetech.

<http://www.billetech.com>

Il y aura traduction simultanée.

Cordialement,

Michel Bonnette

Président

Comité organisateur

16^e Assemblée générale internationale

Conseil international des monuments et sites (ICOMOS)